

近畿大学 建築学部 学部長
建築環境システム研究室 教授・博士

2012年7月5日

特別セミナー開催!
速報!

岩前 篤氏

見えてきた!断熱化による健康改善効果!
本当のゼロエネルギー住宅



岩前教授



初めて聞く岩前教授のセミナーは
饒舌でとても聴きやすい講義でした!



後半には弊社のお客様との
生ディスカッションも。



会場はほぼ満席状態。
皆さん本当に真剣にお話を聞いておられます。



最後は当社の社長が
挨拶させていただきました。



岩前教授は実は午前中も当社のお客様と
ディスカッションしてからセミナーに臨まれました。

2012年7月5日(木)、毎年大好評の住宅
特別セミナーを今年も開催いたしました。今
年は近畿大学から岩前教授にお越しただ
き、今日本がかかえている諸問題、特に住宅と
健康の関係についてわかりやすくお話していただきました。お忙しい中、
200名を超えるたくさんの方にお集まりいただきまして、誠にありがとうご
ざいました。

岩前教授の研究しておられる「住宅の断熱化が健康につながる」というお
話は老若男女、しいてはペットにまで関係のある、とても興味深いものでした。
住宅を断熱化することで急激な温度変化から起こるヒートショックがなくなり、
女性特有の冷えの問題も解消され、『快適に生活することが健康改善につな
がる』という内容には目からウロコでした。聞いておられる皆様の顔もとても真剣
で、主催のこうべKANSAI住環境協議会と共に、「開催してよかった」と感じ
ております。今後もこういった地域の皆様にご貢献できるようなセミナー、イベ
ント等を開催していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。